

Pon débitait de ces pays sauvages où la nature avait caché toutes ses richesses, il avait entendu dire que l'île de Binimi, dans l'archipel de Bahama, possédait une fontaine dont les eaux miraculeuses donnaient au corps humain une jeunesse éternelle. Aussitôt il part de Porto Rico, mais un orage affreux éclate, et le jette sur le cap qui est situé au Nord de l'île de Cube. Echappé aux dangers de la tempête, il aborde cette rive fleurie où le printemps se montrait dans toute son abondance, et à cause de cette circonstance heureuse, il lui donne le nom charmant de Floride. Puis, il plante la croix sainte sur le rivage dont il prend possession au nom de Charles 1er. son souverain. Charmé de sa conquête, il revint l'année suivante à la Floride, mais au lieu d'y trouver des fontaines de jouvence et des gazons fleuris, il eut à combattre des ennemis farouches qui lui donnèrent la mort ainsi qu'à presque tous ses compagnons. — Six seulement échappèrent au Tomahawk indien.

Avides de toutes les espèces de gloire, les Français tournèrent aussi leurs regards vers le nouveau monde. Ce fut sous le règne chevaleresque de François 1er. qu'ils firent la première tentative d'établir une colonie en Amérique. Un Baron de Lévy, s'étant mis à la tête de quelques aventuriers, s'établit dans une petite île, située sous le 42e. degré de latitude Nord, qui est maintenant connue sous le nom de Sable Island, et qui fait partie de la